



**GEMEINSAM. STARK.
LEICHLINGEN.**

STADTGESPRÄCH.

Syrien ist jeden Tag in den Nachrichten. Der Konflikt im Nahen Osten hat eine gräßliche Visage: Viele Menschen sterben, die internationalen Hilfsorganisationen können unter dem Eindruck des Krieges nur schwer ihre Arbeit verrichten, es mangelt an Nahrung und Medikamenten, die Versuche einer Waffenruhe oder zumindest einer Feuerpause sind zuletzt kläglich gescheitert. Das sind nur einige der Bilder eines entsetzlichen Krieges, bei dem es nicht nur zwei, sondern viele Fronten gibt. Die westlichen und östlichen Mächte mischen kräftig mit, ebenso wie die Bedrohung „Islamischer Staat“.

Man muss darüber reden. Man kann und darf nicht wegschauen.

Deshalb meinen wir „Syrien geht uns alle an!“ und möchten dies mit Ihnen in einem Stadtgespräch diskutieren.

Als Referent und Gastredner konnten wir Dr. Rolf Mützenich gewinnen. Der Kölner Bundestagsabgeordnete ist seit vielen Jahren Experte im Bereich der Außenpolitik und der Menschenrechte bei der SPD-Bundestagsfraktion. Er wird in das Thema einführen und Ihre Fragen gerne beantworten.

Syrien geht uns alle an!

mit Rolf Mützenich, MdB

*stv. Vorsitzender SPD-Bundestagsfraktion
für Außenpolitik und Menschenrechte*

Do., 6. Oktober

19.00 Uhr

Ratsaal im Rathaus

Leichlingen – Am Büscherhof 1



SPD

Leichlingen und Witzhelden.